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L’EDITO	DE	LA	REDACTION	

Au fil de son enseignement, et plus 
particulièrement dans ses derniers 
messages, Marie nous exhorte à nous 
questionner sur notre foi. Est-ce une foi 
profonde, sincère, viscérale, apte à 
soulever des montagnes ou déplacer des 
arbres, ou est-ce une foi fragile, vacillante, 
qui comme la poussière se volatilise ? 
Nous avons essayé de rassembler ici 
quelques extraits des paroles reçues de 
notre Mère afin de nous permettre de 
réfléchir sur ce qui fait notre foi. 
« La science discute, prouve et doute ; la 
foi affirme, entreprend, agit. », disait 
Henri-Frédéric Amiel. 

Plus que jamais, dans un monde incertain 
et devant les grands défis à venir, les 
heures lugubres et les choix que nous 
devons poser, il nous faut nous arrêter un 
instant et savoir en notre for intérieur où 
nous en sommes aujourd’hui. 

Et puis il y a ce projet fou, insensé, 
utopique pour certains, divin au regard de 
la foi, la maison de Marie à Ardouane et 
les maisons de Marie de par le monde, où 
la Mère des hommes pourra dispenser 
tout l’amour qu’elle voue à l’humanité, où 
la foi devient concrète, palpable, 
évidente. Cet enseignement que nous 
devons donner aux hommes, leur redire 
qu’ i ls sont a imés , que Dieu es t 
miséricorde et tant encore. 

Si Marie a parlé, elle nous parle encore, et 
rend toujours si actuel son message 
d’amour et de paix. Nous devons le 
recevoir au plus profond de notre âme, de 
notre coeur, et dans une foi la plus 
profonde, qui transforme nos coeurs de 
pierre et l’utopie de non réalisable en non 
réalisé. 

Que notre foi soit profonde Seigneur, 
pour que nous soyons lumière en ce 
monde et pour nous faire avancer jusqu’à 
la gloire de Dieu le Père. 

Dieu se présente à nous comme objet de foi, surtout dans la personne 
de Jésus-Christ. Il veut que nous croyions fermement que l’enfant né de 
Marie, l’ouvrier de Nazareth, le Maître en lutte avec les Pharisiens, le 
crucifié du Calvaire est véritablement son Fils,  son égal,  et que nous 
l’adorions comme tel. Établir parmi les hommes la foi au Verbe incarné 
est la grande œuvre que Dieu s’est proposée dans l’économie du salut 
(cf. Jn 6,29). Rien ne peut remplacer cette foi en Jésus-Christ, vrai Dieu 
consubstantiel au Père et son Envoyé. Elle est la synthèse de toutes nos 
croyances, parce que le Christ est la synthèse de toute la révélation. (…)

La vie de l’Église suppose en tout et toujours l’adoration de son divin 
Époux. À la face du monde qui le renie et le méconnaît, elle répète sans 
cesse, avec saint Pierre : « Vous êtes le Christ, le Fils du Dieu vivant » 
(Mt 16, 16). Cette forte vision de la foi, qui perce le voile de l’humanité 
du Christ et plonge dans les profondeurs de sa divinité, fait défaut à 
beaucoup d’esprits. Ils voient Jésus, le touchent, mais, comme les foules 
de  Galilée,  d’un  regard  purement  extérieur,  superficiel,  qui  ne 
transforme  pas  les  âmes.  Pour  d’autres,  au  contraire,  Jésus  se 
transfigure ; la grâce éclaire leur foi en sa divinité. Pour eux, Jésus est le 
soleil de justice ; il surpasse toutes les beautés de la terre, et sa vision 
ravit  tellement  leurs  cœurs  qu’aucun  autre  attrait  ne  peut  plus  les 
séparer  de  son  amour.  Ils  peuvent  dire  avec  saint  Paul  :  «  Je  suis 
persuadé  que  ni  la  mort,  ni  la  vie… ni  une  créature  quelconque  ne 
pourront me séparer de l’amour que Dieu nous manifeste dans le Christ-
Jésus notre Seigneur » (Rm 8,38).

Une telle foi fixe véritablement Jésus-Christ dans nos cœurs. Elle n’est 
pas une simple adhésion de l’esprit ; elle comporte l’amour, l’espérance, 
la consécration totale de soi au Christ pour vivre de sa vie, participer à 
ses mystères, imiter ses vertus.

Bienheureux Columba Marmion (1858-1923)



 

Message du 23 janvier 2024
(reçu durant le chapelet - mystères douloureux - à 14h30)
 

Mes enfants,

Si la poussière est volatile, qu'en est-il de votre foi, cette foi qui doit être ancrée en vous au plus profond de votre âme ? Soyez, mes 
enfants, dans la foi profonde, celle qui vous fera avancer jusqu'à la gloire de Dieu le Père.

Mes enfants, que de belles rencontres vous attendent et tant d'avancements sont proches. Votre mission, mes enfants, est sur le point 
de prendre un tournant primordial, un tournant qui va vous faire changer au plus profond de vous, un tournant qui va fixer en vous 
votre foi.

Mes enfants, faites preuve de sagesse et d'amour, faites confiance en l'amour du Père Éternel, faites confiance à la sainte Trinité et 
soyez puissants dans votre foi qui sera la clef de beaucoup de portes. 

Mes enfants, priez, priez, priez pour le monde qui se détruit de l'intérieur. Une catastrophe est sur le point d'atteindre une bonne 
partie du monde. Ceci va chambouler beaucoup de choses sur le monde. 

Mes enfants, vous qui êtes dans la plus grande et la plus profonde vérité dans votre foi, soyez convaincus qu'aucun mal ne peut vous 
atteindre. L'amour et la paix ne peuvent être soumis au malin, qui ne cesse de monter son armée. Cela fait quelque temps que je vous 
prépare à cela. 

Mes enfants, nous sommes avec vous. Soyez, dans la prière, le plus sincère possible et le plus amour. Soyez dans la lumière de Dieu 
le Père, cela vous facilitera l'ascension qui vous guette. 

Mes enfants, priez, priez, priez pour que les âmes restent dans la lumière, pour qu'autrui ne se laisse tirer par le bas, le monde ne doit 
pas tomber à travers le malin.

Mes enfants, je ne peux m'empêcher de vous montrer le chemin. Soyez sages, mes enfants, de prendre le temps de relire et 
comprendre les messages donnés, vous y trouverez une solution à toutes les embûches qui se présentent ou se présenteront. Je vous 
avais prévenus que ce chemin serait rempli d'embûches. Le malin est aux aguets pour vous faire tomber durant ce périple d'amour et 
de paix.  

Mes enfants, soyez forts d'esprit, forts de foi et forts dans la prière. Le monde n'en a jamais eu autant besoin en ces temps.

Soyez dans la vérité de Dieu le Père. Ne vous cachez pas. Marchez sous ma bannière !

Ne soyez pas effrayés par le démon. Prenez les armes et marchons sur les traces de nos ancêtres et de tous les saints qui ont 
combattu. Ne soyez pas lâches, faites honneur à la chrétienté.
Jeanne d'Arc

Mes enfants, je vous aime et vous chéris en tout temps. Je ne cesse de déployer sous vos pieds des pétales de roses ( rouges et 
blanches ).

Je vous aime comme une Mère dans la vérité.

Je suis Marie Mère des hommes, corédemptrice.

P.E.



Oui, je serai toujours là, toujours présente, afin que jamais la 
colère ne vous divise et gagne le cœur, afin que jamais les 
rancœurs il n'y ait, afin que jamais suspicion, désordre, ne règne au 
travers de cette maison. Mais vous comprendrez en temps voulu. Il 
y aura encore des embûches matérielles, mais très vite disparues 
car les gens comprendront que vous n'êtes pas là pour faire 
semblant. On vous a donné des moyens, vous commencez à les 
vérifier et il vous en sera donné d'autres bien plus grands. Mais, il 
faut vous appuyer de plus en plus sur la foi et l'amour. On n'a 
jamais demandé la foi en la religion, la foi, c'est en Dieu, c'est en 
Marie moi-même qui suis l'humble serviteur du Père Céleste. Mais 
cette foi, il vous la faut, car nous ne pourrons vous aider à gravir le 
sommet de la gloire universelle.  

avril	1994

Evangile selon St Jean. 
IV : La fête des tentes (la grande révélation messianique – Le 
grand refus). (Chap.7 verset 1 à 24). 
Epître aux Philippiens. 
(Chap. I versets 27 à 30 ; Chap. II versets 1 à 30). 

Mes enfants, 
Je vous remercie de votre petite union dans la prière et, à mon tour, 
je prie pour que vous grandissiez dans la foi. 
La prière est la clef de votre vie, c'est le symbole de l'union du 
peuple divin, c'est le facteur de votre avenue jusqu'au Père Céleste. 
Il n'est qu'une seule prière d'amour et de paix qui conduise à 
l'union avec Dieu le Père Tout Puissant. La sagesse découle de la 
prière réalisée avec foi et amour. Il n'est pas utile d'élaborer des 
formules compliquées, laissez aller votre cœur pour une 
représentation de consentement à suivre la parole divine au sein de 
votre vie. 
L'amour est unique et insufflé par l'Esprit de Dieu. Ouvrez votre 
cœur pour la conciliation des hommes en un peuple unique – 
Louez et priez le Seigneur mon Fils afin qu'Il vous guide aux 
portes de la Nouvelle Jérusalem. 
La diatribe des hommes s'émousse dans la foi en Dieu le Père. 
Déposez à mes pieds le fardeau de vos pensées afin que, l'esprit 
libre, vous puissiez regarder le cœur d'autrui, le cœur de vos amis, 
le cœur de vos ennemis. 
Il n'est que la prière pour obtenir la foi et il n'y a que la foi pour se 
révéler en toute humilité devant son Dieu. Mais sans Sa volonté, 
nul être humain ne gravit le sommet de la connaissance divine.  
juillet	1995

Il vous faut préparer ma maison par une préparation de votre 
propre personne. Votre foi doit être inébranlable, car le chemin 
parcouru sera récompensé au-delà de ce que vous pouvez 
escompter. Dieu le Père vous apportera le sel de la vie et la rosée 
du matin. 
Offrez-moi votre cœur d’enfant et je l’apporterai au tabernacle de 
mon Fils. 
Je suis Marie Mère des hommes pour vous protéger et vous 
accompagner en ces temps de fin, mais surtout pour vous faire 
traverser les ténèbres, prémices du renouveau ineffable et glorieux 
en Dieu le Père. 
Merci  

octobre 1996

Affirmez votre foi par une abnégation totale dans la réalisation de 
cette demeure. Cette demeure sera celle de ceux qui souffrent, de 
ceux qui sont croyants ou incroyants, de ceux qui veulent 
connaître, apprendre, aider, participer, faire évoluer chacun de soi-
même, et toujours en union, dans l’amour et la paix. 
Ce sera un havre de paix. Remontez vos manches car le travail 
commence. Ce sera un travail de longue haleine, mais qui vous 
apportera la connaissance divine. Vous viendrez ouvrir les portes 
de votre cœur afin que Dieu le Père vive en vous. Que l’Esprit 
Saint soit sur vous tout au long des différentes évolutions de ma 
demeure. 
N’ayez crainte de personne, ni d’aucune chose car nous vous 
aidons et vous accompagnons pour que réalisation soit faite. 

mars 1997 

Message de DIEU le PERE 
Lors de la réunion de prière en Ardouane 

Le dimanche 16 janvier 2000 à 15h30 
  
  
  
            Vous serez récompensés par Ma Miséricorde. 
  

Vous, Mes enfants, qui êtes venus dans la foi, qui êtes venus dans la croyance du nouveau monde, je vous apporte Ma Miséricorde. Et par le Ciel et 
l’Univers, à chacun d’entre vous, Je dépose au dessus de vos têtes la Bénédiction Céleste, au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. 
  
            Mes enfants, vous qui avez bravé votre angoisse intérieure pour venir soulager de vos prières le monde entier qui souffre de ses erreurs, Je vous accorderai encore 
la Miséricorde et la Bénédiction afin que tous dans ce monde sachent que la foi est un amour, que la foi est un pardon. Mais la foi ne trompe pas, la foi n’est pas un 
mensonge, c’est l’évolution d’une vie d’amour et de paix. Seul dans l’amour et la paix vous gérerez votre vie pour l’éternité. 
  
            N’ayez crainte, votre compréhension de l’amour, Moi Je la comprends, Moi Je la vois, Je vous entends, Je vous écoute, Je vous pardonne, Je vous guide. Et 
aujourd’hui, une parcelle de souffrance a soulagé le Cœur de Mon Fils, car vous avez osé faire le pas et ce pas vous ouvrira les portes de l’éternité dans le temps et dans le 
respect de l’humanité.  
Mes enfants, dans votre cœur Je vais faire passer la chaleur de Mon amour afin que chacun comprenne, subisse ce qu’est l’amour divin. 
  
            En peu d’occasions, Je suis pour parler, mais en tant d’occasions, Je suis là à vos côtés. N’oubliez jamais, rien n’est invisible. 
  
            Mes enfants, pour soulager votre temps et soulager les erreurs des hommes, Je vous demanderai pour Ma Fille de lui chanter un chant d’amour et de respect car en 
tout temps, Elle se bat de ses larmes, de son cœur déchiré pour que l’homme arrive au sommet de l’évolution d’amour et de paix. 
  
            Et chacun de vous, vous poursuivrez la prière dans le retour en vos demeures. 
  

Et en ce point, la Miséricorde sera encore plus importante, car vous le ferez avec l’amour que vous avez subi ici, avec l’amour que vous aurez ressenti ici. Et 
sur l’univers visible et invisible vous avez toute la Miséricorde ; le Ciel et la Terre sont unis pour que vous soyez accompagnés, préservés et que vous aussi vous 
accompagniez et préserviez autrui pour que le monde soit uni et que le monde reste uni. 

  
            N’ayez honte de votre foi. Soyez humbles et patients, Je ne suis pas absent, Je suis présent. 
  
            Cette terre où vous déposez vos genoux, celle-ci aussi est bénie et tout objet qui s’y trouve. Rien n’est fait dans le hasard de la vie. 
Tout est vie et tout deviendra vie. 
  
            Mes enfants, je vous quitte par la Parole, mais Je reste à côté de vous en chaque instant pour que soit ce que la profondeur de l’homme désire au travers de 
l’Univers et de la Trinité. Que l’Esprit se dépose en chacun de vous, que la flamme resplendisse en vos cœurs, qu’elle réchauffe votre bouche et que la parole fuse pour 
l’amour et la paix d’autrui. 



 

Intentions de prières : 

Notre Saint Père le Pape François, nos Evêques et nos Prêtres, l’ouverture de la Maison mariale d’Ardouane, le développement 
des groupes de prières demandés par la Très Ste Vierge, la maison de Baam au Burkina Faso, les victimes de la guerre et des 
mouvements de la terre, Liyam, Sylvain, Joffrey, Colette, Dany, Sylvie, Colette, Jacqueline, Pierre, Georges, Anne, Astrid, 
Sandra, Vincent, Jean-Claude, Christiane, Marie-Claude, Annie, Lucie, Mimi, Paule, Michelle, Chantal, Patrick, Marie-
Françoise, Romain, Marie, Laurence, Claude, Eric, Hélène, Benoit, Claudine, Joëlle, Grégory, Adam, Axel, Séverine, Nicolas, 
aux intentions de Jérôme, Caroline, Jeanne, Virginie, Germain, Elisabeth, Danielle, Jean-Pierre, Yvonne, Denise, Noëlle, Paul, 
Samuel, Antoinette, Rémi, Marie-Thérèse et nos disparus, Sa Sainteté Benoît XVI, Jean-Pierre, Maurice, Colette, Georgette, 
Bernard, Véronique, Jade, Luciano, Léone, Joseph, Elise, ainsi que les intentions de Marie Mère des hommes et toutes vos 
intentions qui, même si elles ne sont pas indiquées ici, sont connues de Dieu, et auxquelles nous nous associons de tout cœur si 
c’est pour la gloire de Dieu et le salut de notre âme.

Nous contacter : 
Association La Maison de Marie d’Ardouane  (loi 1901 - n° W341001438) 

          6, rue Georges Bizet  30510 Générac  (tél. 06 09 38 04 24) 
e.mail : contact@associationdemarie.org 

   «  Ceux qui veulent participer au renouveau de ma maison sont les bienvenus  
par tout acte ou donation. Il vous en sera grandement remercié par la Sainte 

Trinité et moi-même dans l'évolution de votre vie. »

(Pour Marie Mère des hommes - 15 mai 2012)

 

Le blog de l’association est ouvert. Régulièrement, un message nouveau paraît pour nous aider dans la 
réflexion, dans la prière, et nous tenir informés de l’actualité de la maison. Vous pouvez aussi déposer 
vos commentaires ou vos intentions de prière que nous porterons à chacun de nos rendez-vous.     
                  www.associationdemarie.com 
Dorénavant, l’association est aussi présente sur Facebook. 

Prions tous les soirs, à 18h35, 
                           pour les âmes du Purgatoire.

Prions tous les vendredis soir, de 21h30 à 22h,
                           en union de prière 
à la demande de Marie Mère des hommes.

Prochaines rencontres

Consultez nos différents supports web 
N’hésitez pas à visiter le nouveau site internet 
avec possibilité de dons en ligne 
https://associationdemarie.wixsite.com/my-site  

ou le site partenaire de la fondation DMM 
 https://fdddmmater.wixsite.com/fondation-dmm

 

neuvaines

St Paul   
Du 08/01/24 au 16/01/24 
Du 13/02/24 au 21/02/24 
St Pio   
Du 17/01/24 au 25/01/24 
Du 22/02/24 au 01/03/24

         

      Calendrier des 
311 (312)ème séries : 
St Joseph  
Du 21/12/23 au 29/12/23 
Du 26/01/24 au 03/02/24 
Ste Thérèse 
Du 30/12/23 au 07/01/24 
Du 04/02/24 au 12/02/24 

 
-

Les derniers 
bulletins sont 

toujours disponibles 
sur notre site et le 

nouveau calendrier 
est arrivé.

Julien Raynaud, artiste marseillais, a fait don d’une 
aquarelle à la Fondation D.M.M. Elle est mise aux 
enchères. Tous les bénéfices iront à la Fondation pour 
l’ouverture d’Ardouane.

Renseignez-vous auprès de l’Association.

http://www.associationdemarie.com
mailto:contact@associationdemarie.org

